



6. Mai 2024

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:stephanie.till@waldkraiburg.de)

### Immer auf dem Laufenden dank WhatsApp Newsletter Stadt Waldkraiburg führt neuen Newsletter ein

Bereits während Corona hat die Stadt Waldkraiburg einen Newsletter über WhatsApp angeboten. Da der Datenschutz damals noch nicht so ausgeprägt war, musste das Angebot wieder eingestellt werden. Jetzt startet die Verwaltung endlich wieder mit einem WhatsApp Newsletter durch. Möglich ist das durch das neue Angebot von WhatsApp, den so genannten „Kanälen“ (zu finden links unten unter „Aktuelles“). Hierbei handelt es sich um eine One-Way-Kommunikation. Heißt die Stadt kann Neuigkeiten rauschicken, die Bürger können aber nicht über den Kanal mit der Stadt kommunizieren. Da auf diesem Weg keine Daten von den Nutzern abgefragt werden müssen, erfüllt dieser neue Informationsdienst die Datenschutzrichtlinien.

Bürgerinnen und Bürger können ab sofort aktuelle Neuigkeiten aus der Stadtverwaltung über den beliebten Messenger WhatsApp direkt aufs Smartphone erhalten. So bleiben Interessierte auf dem Laufenden über größere Verkehrsbeeinträchtigungen, Öffnungszeiten des Rathauses, aktuelle Veranstaltungen, Neuigkeiten u.v.m. Neben den bereits bekannten Informationskanälen Stadtinfo, Social Media und Homepage erhält die Kommunikation der Stadtverwaltung somit ein viertes Standbein.

Der Newsletter über WhatsApp kann ganz einfach abonniert werden:

1. Klicken Sie auf den folgenden Link: <https://lmy.de/hPtD> oder scannen Sie den folgenden QR-Code
2. WhatsApp öffnet sich automatisch. Klicken Sie oben rechts auf Abonnieren. Sie erhalten jetzt die Nachrichten aus der Stadt.
3. Aktivieren Sie oben rechts die Glocke, um auch Benachrichtigungen zu erhalten, ansonsten müssen Sie den Newsletter immer direkt anklicken, um Neuigkeiten zu sehen
4. Sie finden den Newsletter-Kanal immer wenn Sie WhatsApp öffnen unten links unter „Aktuelles“.
5. Achtung: Es ist nicht möglich den Kanal der Stadt über die Suche zu finden.





6. Mai 2024

Seite 2 von 2

Eine bürgernahe Information liegt der Stadt Waldkraiburg und insbesondere Ersten Bürgermeister Robert Pötzsch besonders am Herzen: „Ich freue mich, dass wir den Bürger nun auch wieder direkt auf dem Smartphone erreichen können und hoffe, dass viele Bürger dieses Angebot nutzen werden. Jeder hat nun die Möglichkeit sich dort zu informieren, wo es für ihn am bequemsten ist: Egal ob in den sozialen Medien, auf dem Handy oder in der Stadtinfo.“

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.